

Z1-26/0097/1

Ein: 18.09.2023

DIE LINKE.
ORTSVERBAND FRIEDBERG

Fatma Demirkol
Ortsbeirat Friedberg-Kernstadt
fdemirkol44@gmx.de

An den Ortsvorsteher
Herrn Rudi Mewes
c/o Büro der städtischen Gremien
Mainzer-Tor-Anlage 8
61169 Friedberg

16.09.2023

**Wiederaufnahme des Antrages DieLinke. Im Ortsbeirat vom 05.07.2021 (Nr: 21-26/0097)
„Mehr Parkbänke auf der Kaiserstraße“**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Ortsbeirat fordert den Magistrat dazu auf, nachfolgenden Antrag zur nächsten Ortsbeiratssitzung auf die Tagesordnung aufzunehmen:
Wiederaufnahme des Antrages „Mehr Parkbänke auf der Kaiserstraße“ (21-26/0097).

Begründung:

Am 14.07.2021 wurde der Antrag im Ortsbeirat eingebracht, mit der Bitte, diesen an den Magistrat weiterzuleiten. Mir liegen Informationen vor, dass dies aus verschiedenen Gründen nicht geschehen ist.

Wie aus dem Protokoll ersichtlich, wurde der Antrag einstimmig angenommen.

Parkbänke sind notwendig zum Verweilen und Ausruhen. Mögliche Orte:

- zwischen Burg und Sparkasse Oberhessen
- ab dem Parkplatz Ockstädter Straße
- ebenso vom Parkhaus Alte Bahnhofstraße
- weitere mit Blick auf die Zuwege aus den Wohnvierteln, insbesondere ab Vorstadt zum Garten

Bei der Gestaltung sollte defensive Architektur (unpraktisches oder unbequemes Design) unbedingt vermieden werden! Die Menschen sollen sich wohl fühlen und auch länger verweilen können. Bei den Materialien sollte auf Nachhaltigkeit geachtet werden.

Der Antrag vom 05.07.21 wurde damals auch vom Seniorenbeirat sehr begrüßt. Am 22. Juli 2021 erfolgte daher eine weitere Sichtung von möglichen Standorten für Sitzgelegenheiten auf der Kaiserstraße durch die Magistratsmitglieder Evelyn Weiß (SPD) und Norbert Simmer (CDU) sowie Friederun Hollender, Vorsitzende des Seniorenbeirats der Stadt Friedberg.

Der Magistrat wird daher um Genehmigung und eine zeitnahe Weiterleitung an die zuständigen Verwaltungen und Fachbereiche zur Umsetzung des Antrages gebeten. Es wurden schon zwei Jahre verschwendet.

Mit freundlichen Grüßen

F. Demirkol
Anlagen

E: 05.07.2021

DIE LINKE.
ORTSVERBAND FRIEDBERG

Fatma Demirkol
Ortsbeirat Friedberg-Kernstadt
fdemirkol44@gmx.de

An den Ortsvorsteher
c/o Büro der städtischen Gremien
Mainzer-Tor-Anlage 8
61169 Friedberg

05.07.2021

21-26/0097

Mehr Parkbänke auf der Kaiserstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen, daß auf der Kaiserstraße mehr Sitzmöglichkeiten geboten werden.

Begründung:

Um Friedberg zu einer „lebens- und liebenswerteren“ Stadt zu machen, muß die Kaiserstraße an Attraktivität gewinnen. Dazu gehören nicht nur Geschäfte, Restaurants und Cafe's, sondern auch Möglichkeiten, sich zu entspannen und auszuruhen.

In dem Abschnitt Kaiserstraße 84 (Modegeschäft Witt Weiden) bis zur Burg gibt es keine Parkbank. Auch auf der anderen Seite gibt es nur 2 Möglichkeiten von der Bushaltestelle Burg bis zur Bushaltestelle Kaiserstraße. Wobei diese meistens belegt sind.

Besonders Bürger, die eingeschränkt in ihrer Mobilität sind, sei es durch hohes Alter oder einem Handicap, sind davon betroffen.

Wenn diese Personengruppen vom Parkhaus auf die Kaiserstraße gehen, kommen sie schon übermüdet an. Um Energie zu tanken, müssen sie dann erst mal auf den Elvis-Presley-Platz, obwohl sie vielleicht Richtung Burg wollen. Oder sie suchen gezwungenermaßen eines der Cafe's auf, wobei sie natürlich zum Verzehr von Speisen oder Getränken benötigt sind.

Jedoch sollte in einer weltoffenen Stadt wie Friedberg, jedem die Teilhabe am Leben gewährt sein! Sich ungezwungen auf der Kaiserstraße zu treffen und soziale Kontakte zu pflegen ist für viele Menschen lebensnotwendig.

Jetzt, wo die Pandemie zurückgeht, können die alten Parkbänke auf dem Elvis-Presley-Platz wieder aufgestellt werden. Aber es müssen unbedingt noch weitere Bänke an den o. g. Plätzen folgen, Platz ist definitiv da. Dies hat eine Ortsbegehung von uns bestätigt.

Mehr Parkbänke steigern die Aufenthaltsqualität unserer Stadt.

gez. Fatma Demirkol

Antrag die Linke. im Ortsbeirat Kernstadt vom 05.07.2021; hier: Mehr Parkbänke auf der Kaiserstraße

Sichtung von möglichen Standorten für Sitzgelegenheiten auf der Kaiserstraße am 22. Juli 2021 durch die Magistratsmitglieder Evelyn Weiß (SPD) und Norbert Simmer (CDU) sowie Friederun Hollender, Vorsitzende des Seniorenbeirats der Stadt Friedberg.

Östliche Kaiserstraße, beginnend im Süden



Bild 1

Hinter Parkscheinautomat



Bild 2

Vor Baumscheibe



Bild 3

Vor Baumeinfassung mit Blick zur westlichen Seite der Kaiserstraße auf Höhe Witt-Weiden



Bild 4

Vor Baumscheibe in Höhe Bindernagel



Bild 5

Vor Baumscheibe in Höhe Engel-Apotheke



Bild 6

Rundbank um Linde vor Parfümerie Lisa



Bild 7

Breiter Gehweg mit ehemaligem Radweg in Höhe Mangels und Betten-Decher. Viel Platz für mehrere Sitzgelegenheiten.



Bild 8



Bild 9

Rundbank um Linde Höhe Usagasse



Bild 10

Vor Baumscheibe Bereich Schuhladen



Bild 11

Vor Optikhaus an der Burg breiter Gehweg

Westliche Kaiserstraße, beginnend im Norden



Bild 12

Vor Baumscheibe Höhe Targo-Bank



Bild 13

Hinter Telefonsäule mit Blick auf
Kaiserstraße



Bild 14

Hinter Parkscheinautomat mit Blick auf
Kaiserstraße



Bild 15

Bereich Taxi-Stand



Bild 16
Bereich Kaiserstraße 109



Bild 17
Platz für mehrere Sitzgelegenheiten



Zusammengestellt von Friederun Hollender /27.07.2021